



EVALUACIÓN DICIEMBRE 2023

ÍNDICE DE CAPACIDAD PREVENTIVA (ICP)

El INEN obtuvo importantes avances en la implementación del Modelo de Integridad para las entidades del sector público.

¿Qué es el ICP?

Es una herramienta que permite evaluar de forma estandarizada la implementación de los componentes del modelo de integridad en las entidades públicas y busca optimizar la capacidad de prevención ante actos de corrupción o situaciones contrarias a la integridad.

El 2023, el INEN logró un índice de capacidad preventiva de **1.79**, ubicándose en la categoría **destacable** del nivel de cumplimiento.

- Destacable (1.61 - 2.00)
- Deseable (1.21 - 1.60)
- Aceptable (0.81 - 1.20)
- Regular (0.40 - 0.80)



*“Los resultados obtenidos en el 2023 demuestran el compromiso de nuestra institución con la **integridad** y **lucha contra la corrupción**”*